



PRESSEMITTEILUNG

KEVIN MAGNUSEN WIRD INVESTOR UND STRATEGISCHER PARTNER VON RACING UNLEASHED

Cham, Schweiz | 20. Mai 2025. Racing Unleashed, ein führendes Unternehmen für immersive digitale Motorsport-Erlebnisse, freut sich, den Einstieg von Rennfahrer Kevin Magnussen als Investor und strategischen Partner bekanntzugeben. Mit seinem kompromisslosen Wettbewerbsgeist und seiner umfassenden internationalen Motorsport-Erfahrung bringt Magnussen enorme Glaubwürdigkeit und zusätzlichen Schwung in die globalen Ambitionen von Racing Unleashed.

GEMEINSAME VISION FÜR EXZELLENZ IM RENNSPORT

Diese Partnerschaft verkörpert eine starke Allianz zwischen einem der fortschrittlichsten Motorsport-Anbieter und einem Rennfahrer, der auf höchstem internationalen Niveau von der Formel 1 bis zur FIA-Langstrecken-Weltmeisterschaft erfolgreich gefahren ist. Als Investor und strategischer Partner unterstreicht Magnussens Engagement seine klare Überzeugung von der Vision des Unternehmens: den Motorsport in ein zugängliches, inklusives und technologisch fortschrittliches Erlebnis für ein weltweites Publikum zu verwandeln.

„Racing Unleashed wagt einen mutigen Schritt: Sie bringen die Intensität und Emotion des realen Motorsports in ein Umfeld, das für alle Menschen, überall auf der Welt, erlebbar ist,“ so Kevin Magnussen. „Ich teile diese Vision voll und ganz und freue mich, das Team nicht nur als Investor, sondern auch als Partner auf seinem Wachstumskurs zu begleiten.“

IMPULSE FÜR PRODUKT- UND MARKTEXPANSION

Magnussen wird sich aktiv in verschiedene Bereiche des Unternehmens einbringen. Seine Rennexpertise wird die Entwicklung der nächsten Generation von Simulatoren und virtuellen Rennformaten bei Racing Unleashed massgeblich mitprägen und sicherstellen, dass das Erlebnis fest in realer Performance und Authentizität verankert bleibt. Ebenso wird er aktiv an der internationalen Expansionsstrategie von Racing Unleashed mitwirken, insbesondere beim Aufbau neuer Racing Lounges in den Metropolen Europas, Nordamerikas, des Nahen Ostens und Asiens. Seine Präsenz wird zudem durch Content-Kampagnen, Live-Events und exklusive Lounge-Erlebnisse die Markenbekanntheit von Racing Unleashed in Schlüsselmärkten stärken und eine neue Generation von Fans und Nachwuchsfahrern ansprechen. Durch sein Engagement für Community-Building und Talentförderung stärkt er die Position von Racing Unleashed als Plattform, auf der sich Sim-Racer weiterentwickeln, miteinander messen und perspektivisch den Schritt in den realen Motorsport schaffen können.

BESCHLEUNIGUNG DES GLOBALEN WACHSTUMS

Francisco Fernandez, Gründer und CEO von Racing Unleashed, erklärt:

„Kevins Entscheidung, in Racing Unleashed zu investieren, ist ein starkes Signal für unsere langfristige Vision. Seine Fähigkeit, sich mühelos zwischen realem und virtuellem Racing zu bewegen, verschafft uns einen entscheidenden Vorteil. Sein Einfluss wird nicht nur unsere Produkte betreffen, sondern auch unsere Marke, unsere Lounges und unsere Community prägen. Er sitzt nicht auf dem Beifahrersitz – er hilft aktiv beim Aufbau.“

Die strategische Partnerschaft mit Magnussen erfolgt zu einem Zeitpunkt, an dem sich Racing Unleashed in einer dynamischen Wachstumsphase befindet und zunehmend das Interesse zukunftsorientierter Investoren auf sich zieht, die das globale Potenzial des digitalen Motorsports erkennen. Mit einem vollständig vertikal integrierten Ökosystem – von eigenen Simulatoren über E-Sport-Formate bis hin zu Premium-Lounges – positioniert sich Racing Unleashed als Vorreiter für eine neue Ära des digitalen Motorsports. Der Einstieg von Magnussen verstärkt diese Positionierung massgeblich und unterstreicht das langfristige Potenzial.

ÜBER RACING UNLEASHED

Racing Unleashed wurde 2018 gegründet und hat seinen Hauptsitz in Cham (ZG), Schweiz. Das Unternehmen steht an vorderster Front bei der Transformation des Motorsports in einen globalen, integrativen Sport und strebt danach, Kunden erstklassige Rennsporterlebnisse zu bieten. Mithilfe modernster Simulator-Technologie, die im italienischen Maranello entwickelt und hergestellt wird, bietet RacingUnleashed immersive Rennerlebnisse über ein wachsendes Netzwerk von High-End-Racing-Lounges in Grossstädten auf der ganzen Welt.

Die Mission des Unternehmens ist es, Motorsport für jeden und überall zugänglich zu machen, indem es eine lebendige Community fördert und Karrierepfade für aufstrebende Fahrerinnen und Fahrer durch wettbewerbsfähige E-Sport-Ligen schafft. Racing Unleashed verbindet eine globale Community von Sim-Racing-Athleten und Motorsport-Enthusiasten mit einer professionellen, nachhaltigen und sicheren Renenumgebung und bietet unvergessliche Erlebnisse, die technische Präzision mit spannendem Gameplay verbinden.

ÜBER KEVIN MAGNUSSEN

Mit 185 Starts in über zehn Jahren Formel-1-Karriere zählt Kevin Magnussen zu den erfahrensten Fahrern seiner Generation. Der Däne trat bereits im Alter von 17 Jahren dem McLaren Young Driver Programm bei und feierte 2014 sein Formel-1-Debüt mit einem Podiumsplatz beim Grossen Preis von Australien. Er fuhr unter anderem für McLaren, Renault und Haas F1. Aktuell startet er als Werksfahrer für BMW M Motorsport in der Topklasse der FIA-Langstrecken-Weltmeisterschaft – Hypercar.

MEDIENKONTAKT

Racing Unleashed
Media Relations
c/o Brand Affairs AG
Lucas Mörgelin
racing-unleashed@brandaffairs.com



racing-unleashed.com